

Ibadah Kaum Muda Remaja Malang, 10 Mei 2025 (Sabtu Sore)

Salam sejahtera dalam kasih sayang Tuhan kita Yesus Kristus.

Lukas 23: 33-43=> Yesus disalibkan

Ada tiga kelompok manusia yang berkaitan dengan salib Kristus:

1. Ayat 33-34= pribadi Yesus (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 03 Mei 2025](#)).
2. Ayat 35-38= orang banyak, pemimpin, dan prajurit.
3. Ayat 39-43= dua penjahat.

AD 1

Lukas 23: 33-34

23:33. Ketika mereka sampai di tempat yang bernama Tengkorak, mereka menyalibkan Yesus di situ dan juga kedua orang penjahat itu, yang seorang di sebelah kanan-Nya dan yang lain di sebelah kiri-Nya.

23:34. Yesus berkata: "Ya Bapa, ampunilah mereka, sebab mereka tidak tahu apa yang mereka perbuat." Dan mereka membuang undi untuk membagi pakaian-Nya.

Tempat penyaliban adalah Golgota--bukit Tengkorak.

Artinya: Yesus tampil sebagai kepala yang bertanggung jawab sepenuh atas tubuh-Nya sampai rela mati bagi tubuh-Nya (diterangkan pada [Ibadah Kaum Muda Remaja, 03 Mei 2025](#)).

Ayat 34= Yesus disalibkan untuk:

1. **Mengampuni dosa-dosa manusia.**

Roma 3: 23

3:23. Karena semua orang telah berbuat dosadan telah kehilangan kemuliaan Allah,

Sejak Adam dan Hawa berbuat dosa dan telanjang sehingga diusir ke dalam dunia, maka semua manusia sudah berbuat dosa dan telanjang--kehilangan pakaian kebenaran, kesucian, dan kemuliaan--, dan hidup dalam suasana kutukan: letih lesu, beban berat, susah payah, air mata, dan penderitaan. Kalau dibiarkan akan menuju kebinasaan di neraka selamanya.

Segala sesuatu yang hebat di dunia: kepandaian, kekayaan, dan kedudukan tidak bisa menyelesaikan dosa, malah memicu dosa.

Bahkan semua manusia di dunia termasuk rohaniawan: rasul, nabi dan sebagainya tidak bisa menyelesaikan dosa, karena semua sudah berdosa sehingga tidak bisa menyelesaikan dosanya sendiri apalagi dosa orang lain.

Jadi, dari dalam dunia tidak ada jalan keluar untuk menyelesaikan dosa, berarti semua manusia harus terkutuk dan binasa di neraka.

Oleh sebab itu, Yesus harus datang dari sorga ke dalam dunia sebagai satu-satunya manusia yang tidak berdosa tetapi harus mati di kayu salib untuk mengampuni segala dosa manusia.

Jangan menukar Yesus dengan uang, jodoh dan sebagainya!

Hanya Yesus satu-satunya yang bisa menyelesaikan dosa.

Bagaimana caranya supaya kita mengalami pengampunan dosa? Kita harus **menerima panggilan Tuhan lewat firman penginjilan**.

Firman penginjilan/kabar baik adalah Injil yang memberitakan tentang kedatangan Yesus pertama kali ke dalam dunia untuk mati di kayu salib dan menyelamatkan manusia berdosa.

Buktinya:

- Percaya kepada Yesus sebagai satu-satunya Juruselamat.
- Hati percaya Yesus, sehingga mulut bisa mengaku dosa kepada Tuhan dan sesama.

Roma 10: 10

10:10. Karena dengan hati orang percaya dan dengan mulut orang mengaku diselamatkan.

Kita mengalami pengampunan dosa oleh darah Yesus, dan tidak berbuat dosa lagi.
Kita bertobat; mati terhadap dosa. Segala dosa sudah selesai.

2. Memberikan pakaian-Nya untuk menutupi ketelanjangan manusia berdosa.

Lukas 23: 34

23:34. Yesus berkata: "Ya Bapa, ampunilah mereka, sebab mereka tidak tahu apa yang mereka perbuat." Dan mereka membuang undi untuk membagi pakaian-Nya.

Yohanes 19: 23-24

19:23. Sesudah prajurit-prajurit itu menyalibkan Yesus, mereka mengambil pakaian-Nya lalu membaginya menjadi empat bagian untuk tiap-tiap prajurit satu bagian--dan jubah-Nya juga mereka ambil. Jubah itu tidak berjahit, dari atas ke bawah hanya satu tenunan saja.

19:24. Karena itu mereka berkata seorang kepada yang lain: "Janganlah kita membaginya menjadi beberapa potong, tetapi baiklah kita membuang undi untuk menentukan siapa yang mendapatnya." Demikianlah hendaknya supaya genaplah yang ada tertulis dalam Kitab Suci: "Mereka membagi-bagi pakaian-Ku di antara mereka dan mereka membuang undi atas jubah-Ku." Hal itu telah dilakukan prajurit-prajurit itu.

Tiga macam pakaian yang diberikan Yesus:

- o Pakaian yang dibagi menjadi empat bagian= pakaian kebenaran; pakaian keselamatan.
Empat bagian menunjuk pada empat penjuru bumi--seluruh dunia.

Jadi, pakaian kebenaran diberikan kepada manusia di seluruh dunia.

Praktik menerima pakaian kebenaran:

- a. Percaya kepada Yesus sebagai satu-satunya Juruselamat dan bertobat--mati terhadap dosa.
- b. Baptisan air yang benar yaitu orang yang sudah percaya Yesus dan bertobat--mati terhadap dosa--harus dikuburkan dalam air bersama Yesus dan bangkit--keluar dari dalam air--bersama Yesus sehingga mendapatkan hidup baru/hidup sorgawi yaitu baptisan Roh Kudus.

Roma 6: 2, 4

6:2. Sekali-kali tidak! Bukankah kita telah mati bagi dosa, bagaimanakah kita masih dapat hidup di dalamnya?

6:4. Dengan demikian kita telah dikuburkan bersama-sama dengan Dia oleh baptisan dalam kematian, supaya, sama seperti Kristus telah dibangkitkan dari antara orang mati oleh kemuliaan Bapa, demikian juga kita akan hidup dalam hidup yang baru.

Hidup dalam urapan Roh Kudus= **hidup dalam kebenaran**.

Harus benar lebih dulu, baru kita bahagia; hidup di dunia tetapi serasa di sorga.

Hidup dalam kebenaran berarti ketelanjangan kita sudah ditutup.

Buktinya: tidak tertuduh lagi, dan tidak bisa menuduh orang lain.

Hati kita menjadi damai sejahtera; lepas dari kutukan, sehingga semua menjadi enak dan ringan.

Mikha 7: 18-19

7:18. Siapakah Allah seperti Engkau yang mengampuni dosa, dan yang memaafkan pelanggaran dari sisa-sisa milik-Nya sendiri; yang tidak bertahan dalam murka-Nya untuk seterusnya, melainkan berkenan kepada kasih setia?

7:19. Biarlah Ia kembali menyayangi kita, menghapuskan kesalahan-kesalahan kita dan melemparkan segala dosa kita ke dalam tubir-tubir laut.

Tuhan mampu mengampuni setiap manusia berdosa dan membuang dosanya sampai ke tubir-tubir laut, sehingga kita tidak tenggelam di neraka selamanya.

Kita selamat dan diberkati oleh Tuhan.

Kalau mempertahankan dosa, akan terus masuk di tubir maut sampai tenggelam di lautan api dan belerang untuk dibinasakan selamanya.

- o Jubah yang diundi= jubah pelayanan; pakaian kesucian.
Ini adalah jubah yang didapatkan dengan membuang undi.

Artinya: hanya orang yang menerima kemurahan Tuhan yang akan **menerima pilihan Tuhan** untuk menerima jubah pelayanan.

Dipilih artinya: dari sekian banyak diambil satu untuk disucikan lewat firman pengajaran yang benar; kabar mempelai.

Firman pengajaran adalah Injil yang memberitakan tentang kedatangan Yesus kedua kali dalam kemuliaan sebagai Raja segala raja dan Mempelai Pria Sorga untuk menyucikan orang-orang yang sudah selamat sampai sempurna seperti Yesus, sehingga layak untuk menyambut kedatangan Yesus kedua kali.

Apa yang disucikan?

2 Korintus 12: 20-21

12:20. Sebab aku kuatir, bahwa apabila aku datang aku mendapati kamu tidak seperti yang kuinginkan dan kamu mendapati aku tidak seperti yang kamu inginkan. Aku kuatir akan adanya perselisihan, iri hati, amarah, kepentingan diri sendiri, fitnah, bisik-bisikan, keangkuhan, dan kerusuhan.

12:21. Aku kuatir, bahwa apabila aku datang lagi, Allahku akan merendahkan aku di depan kamu, dan bahwa aku akan berdukacita terhadap banyak orang yang di masa yang lampau berbuat dosa dan belum lagi bertobat dari kecemaran, percabulan dan ketidaksopanan yang mereka lakukan.

'*kepentingan diri sendiri*'= egois. Kalau sudah egois, akan kikir dan serakah.

Kikir= tidak bisa memberi.

Serakah= mencuri milik orang lain terutama milik Tuhan yaitu persepuluhan dan persembahan khusus.

Kikir dan serakah sama dengan menyembah uang; menyembah Antikris.

'*Angkuh*'= tidak bisa mengutamakan Tuhan tetapi mengutamakan perkara lain lebih dari Tuhan.

'*kerusuhan*'= pembuat masalah.

'*kecemaran*'= pergaulan yang tidak baik sehingga mencemarkan nama Tuhan.

Kalau kita disucikan dari ini semua kita akan **hidup dalam kesucian**.

Efesus 4: 11-12

4:11. Dan lalah yang memberikan baik rasul-rasul maupun nabi-nabi, baik pemberita-pemberita Injil maupun gembala-gembala dan pengajar-pengajar,

4:12. untuk memperlengkapi orang-orang kudus bagi pekerjaan pelayanan, bagi pembangunan tubuh Kristus,

Kalau hidup suci, kita akan diperlengkapi dengan jabatan pelayanan dan karunia Roh Kudus--jubah pelayanan-- untuk dipakai dalam pembangunan tubuh Kristus yang sempurna.

Tadi, jubah Yesus tidak berjahit, artinya tidak ada campur tangan manusia.

Kalau memakai jubah indah, hidup kita akan menjadi indah.

Tetapi sehebat apapun kita kalau tidak memakai jubah indah, hidupnya tidak akan indah.

Sudah memakai jubah indah, jangan sampai kesucian dan kesetiannya turun, supaya tidak terkutuk lagi.

Yeremia 48: 10

48:10. Terkutuklah orang yang melaksanakan pekerjaan TUHAN dengan lalai, dan terkutuklah orang yang menghambat pedang-Nyadari penumpahan darah!

Tingkatkan kesucian dan kesetiaan, sehingga kita berbuah manis sekalipun kita hanya ranting kecil. Hidup kita akan berbahagia.

Kalau kesucian dan kesetiaan merosot, semua akan mulai merosot sampai masuk tubir-tubir maut sampai masuk di lautan api dan belerang.

- o Pakaian putih berkilau-kilauan= pakaian mempelai; pakaian kemuliaan.

Lukas 9: 28-29

9:28. *Kira-kira delapan hari sesudah segala pengajaran itu, Yesus membawa Petrus, Yohanes dan Yakobus, lalu naik ke atas gunung untuk berdoa.*

9:29. *Ketika Ia sedang berdoa, rupa wajah-Nya berubah dan pakaian-Nya menjadi putih berkilau-kilauan.*

Dari mana kita mendapatkan pakaian putih berkilau-kilauan? Doa penyembahan.

Doa penyembahan yang benar didorong oleh firman pengajaran yang benar.

Doa penyembahan yang benar adalah proses perobekan daging dengan segala hawa nafsunya, sehingga kita mengalami kuasa keubahan hidup dari manusia daging menjadi manusia rohani seperti Yesus.

Apa yang diubahkan?

- a. Wajah--hati.

Hati diubahkan dari keras hati menjadi **taat dengar-dengaran**.

Kita taat pada orang tua sorgawi, orang tua rohani, dan orang tua jasmani.

- 1. Pakaian.

Perbuatan dosa diubahkan jadi perbuatan kasih, yaitu **perbuatan benar dan baik**, sampai membalas kejahatan dengan kebaikan.

Inilah pakaian putih berkilau-kilauan.

Wahyu 19: 8

19:8. *Dan kepadanya dikaruniakan supaya memakai kain lenan halus yang berkilau-kilauan dan yang putih bersih!" (Lenan halus itu adalah perbuatan-perbuatan yang benar dari orang-orang kudus.)*

(*terjemahan lama*)

19:8. *Maka dikaruniakanlah kepadanya supaya ia boleh menghiasi dirinya dengan kain kasa halus yang bercahaya dan bersih; karena kain kasa halus itulah ibarat segala kebajikan orang-orang suci itu."*

Ini adalah **pakaian mempelai**.

- 2. Perkataan sia-sia: dusta, gosip, dan fitnah diubahkan jadi **perkataan benar dan baik**; menjadi berkat bagi orang lain.

Yakobus 3: 2

3:2. *Sebab kita semua bersalah dalam banyak hal; barangsiapa tidak bersalah dalam perkataannya, ia adalah orang sempurna, yang dapat juga mengendalikan seluruh tubuhnya.*

Kalau diteruskan, satu waktu tidak salah dalam perkataan. Inilah **suara mempelai** dengan sorak-sorai: *Haleluya*.

Kalau mujizat rohani terjadi, mujizat jasmani juga akan terjadi.

Lukas 9: 29-30

9:29. *Ketika Ia sedang berdoa, rupa wajah-Nya berubah dan pakaian-Nya menjadi putih berkilau-kilauan.*

9:30. *Dan tampaklah dua orang berbicara dengan Dia, yaitu Musa dan Elia.*

Yakobus 5: 17-18

5:17. *Elia adalah manusia biasa sama seperti kita, dan ia telah bersungguh-sungguh berdoa, supaya hujan jangan turun, dan hujanpun tidak turun di bumi selama tiga tahun dan enam bulan.*

5:18. *Lalu ia berdoa pula dan langit menurunkan hujan dan bumi pun mengeluarkan buahnya.*

Kita mendapatkan kuasa seperti yang dialami oleh Elia, yaitu kuasa perlindungan dan pemeliharaan Tuhan di tengah kesulitan dunia sampai Antikris berkuasa di bumi selama tiga setengah tahun.

Akui dosa! Ambil jubah pelayanan! Layani dalam kesucian dan kesetiaan! Semua akan jadi indah dan manis. Terakhir, banyak menyembah Tuhan hari-hari ini.

Musa pernah tidak taat, sehingga ia tidak boleh masuk tanah Kanaan.
Tetapi di atas gunung penyembahan, Musa bisa menginjakkan kakinya di gunung di tanah Kanaan.

Yang mustahil jadi tidak mustahil. Yakin! Minta kuasa Tuhan malam ini! Begitu pakaian diberikan, kuasa akan diberikan oleh Tuhan.

Jika Yesus datang kembali kita akan diubah menjadi sempurna seperti Dia untuk layak menyambut kedatangan-Nya kembali kedua kali di awan-awan yang permai. Kita masuk Yerusalem baru selamanya. Tidak ada hukuman lagi. Kita bahagia selamanya bersama dengan keluarga kita. Berdoa untuk keluarga kita, jangan ada yang ketinggalan.

Tuhan memberkati.